
CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL

1 Ata da 6a Reunião Plenária Ordinária do CRA-DF - Conselho Regional de Administração
2 do Distrito Federal
3 CNPJ/MF n° 01.264.266/0001-04
4 Realizada em 01 de junho de 2017.
5 1. DATA, HORA E LOCAL DA REUNIÃO: realizada no dia 01 de junho de 2017, tendo início
6 às 15h37, no SÃS Quadra 06 Bloco K Edifício Belvedere sala 202.
7 2. CONVOCAÇÃO: foram convocados os seguintes Conselheiros, Administradores Udenir de
8 Oliveira Silva, Roberto Giraldi, Eduardo da Silva Vieira, Geraldo Leopoldo Silva de
9 Torrecillas, Edmilson de Jesus Costa Filho, Jean Mareei Chamon, Rui Ribeiro de Araújo,

10 Carlos Alberto Pio, Norton Ferraz Sanches e Marlon Moisés de Brito Araújo.
11 3. PRESENÇA: Compareceram e assinaram o livro de registro de presença os Conselheiros
12 Udenir de Oliveira Silva, Roberto Giraldi, Eduardo da Silva Vieira, Geraldo Leopoldo Silva
13 de Torrecillas, Edmilson de Jesus Costa Filho, Rui Ribeiro de Araújo, Norton Ferraz
14 Sanches. O Conselheiro Marlon Moisés de Brito Araújo protocolou nesta data, documento
15 solicitando licença de suas atividades como Conselheiro Efetivo até 31 de dezembro de
16 2017.
17 4. MESA: O Presidente Adm. Udenir de Oliveira Silva, saudou a todos e declarou abertos os
18 trabalhos referente a 6a Reunião Plenária Ordinária.
19 5. JUSTIFICATIVAS: foi lida a justificativa da ausência do Conselheiro Jean Mareei
20 Chamon, que se ausentou por motivo de viagem. O Conselheiro Carlos Alberto Pio,
21 também se ausentou da reunião, em virtude da mesma ter sido convocada para horário
22 impróprio, em desacordo com o calendário aprovado pelo plenário. Ato contínuo, o
23 Presidente então convocou o seu suplente, Conselheiro Vanauey Ferreira Vieira,
24 conforme preceitua o Regimento Interno. O Conselheiro Norton Ferraz Sanches solicitou
25 que constasse em ata a ausência contínua do Diretor Jean Mareei Chamon nas Reuniões
26 Plenárias Ordinárias.
27 6. ORDEM DO DIA:
28 - Correspondências recebidas;
29 - Comunicação das Diretorias/Comissões
30 - Aprovação do balancete referente às contas do mês de abril de 2017;
31 - Relato de processos;
32 - Outros assuntos;
33 - Inscrição de Conselheiros;
34 - Assuntos da Presidência;
35 - Deliberações.
36 7. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Não houve.
37 8. ATA DA 5a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 2017: Aprovada por todos os
38 Conselheiros votantes, com exceção do Conselheiro Rui Ribeiro de Araújo, que reprovou
39 "por conter erros de essência", no item relato de processos. O Presidente solicitou que
40 verificasse as informações, e se fosse necessário, proceder aos ajustes apresentados pelo
41 Conselheiro Rui. O Conselheiro Norton Ferraz Sanches solicitou o registro de que a partir
42 daquele momento, estaria gravando o áudio da reunião. O Presidente consentiu, após
43 submeter o assunto à aprovação da maioria dos votantes.
44 9. COMUNICAÇÕES DAS DIRETORIAS/COMISSÕES:
45 9.10 Presidente passou a palavra ao Diretor de Administração e Finanças Adm Eduardo
46 da Silva Vieira, que concedeu a palavra ao representante da Comissão da Tomada de
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47 Contas Especial, Adm. Vanauey Ferreira Vieira, que fez a leitura do parecer CTC/CRA-DF
48 n° 05/2017, referente às contas do mês de abril. Ao que disse, "observadas às
49 recomendações e as sugestões constantes nos processos, a Comissão recomenda a
50 aprovação do balancete." Iniciada a votação, o Conselheiro Norton Ferraz Sanches se
51 manifestou pela reprovação das contas com base no artigo 46, parágrafo 3° do Regimento
52 Interno do CRA-DF. O Conselheiro Rui Ribeiro de Araújo votou pela reprovação das
53 contas considerando o erro de saldo apresentado no parecer CTC/CRA-DF n° 05/2017. Os
54 Conselheiros, Roberto Giraldi, Eduardo da Silva Vieira, Edmilson de Jesus Costa Filho,
55 Geraldo Leopoldo Silva de Torrecillas, Vanauey Ferreira Vieira, Udenir de Oliveira Silva
56 votaram pela aprovação. Retomada a palavra o Diretor de Administração e Finanças,
57 Adm Eduardo da Silva Vieira informou que o CRA-DF está filiado ao CODESE-DF
58 (Conselho de Desenvolvimento Estratégico, Social e Económico do Distrito Federal), onde
59 o Presidente e o Diretor de Administração e Finanças estão identificados como sócios
60 fundadores e representantes do CRA-DF junto ao CODESE- DF.
61 9.2O Diretor de Fiscalização, Adm Geraldo Leopoldo silva de Torrecillas relatou: a)
62 Foram fiscalizadas 158 empresas que desenvolvem atividades de administração, porém
63 não possuem registro no Conselho, b) O Instituto do Património Histórico e Artístico
64 Nacional (IPHAN) está sendo fiscalizado, sendo que existem muitos cargos comissionados
65 e funcionários no exercício ilegal da profissão. Comunicou ainda, que na próxima reunião
66 Plenária haverá mais detalhes, referentes a essa ação.
67 9.3 O Diretor de Desenvolvimento Profissional, Adm Edmilson de Jesus Costa Filho fez
68 o relato: a) A 2a reunião do curso de Micro e Pequenas Empresas projeto em parceria com
69 o CFA, aconteceu no dia 6 de maio, no auditório da Faculdade UPIS, local aprovado e
70 elogiado pelos administradores. Em função disso, foi enviado um oficio a faculdade,
71 solicitando permissão para realizar as demais reuniões, até o término do curso. O
72 Conselheiro Norton Ferraz Sanches elogiou a qualidade do curso, do local e o bom trabalho
73 exercido pela Assessora do Desenvolvimento Profissional e Adm. Ronaclélia Miranda de
74 Brito, b) Retomada a palavra, o Diretor de Desenvolvimento Profissional- Adm.
75 Edmilson de Jesus Costa Filho relatou sobre o Encontro de Coordenadores das IES,
76 evento este que aconteceu dia 10 de maio na ANPREV, na qual participaram cerca de 50
77 (cinquenta) pessoas.
78 9.4 O Conselheiro Rui Ribeiro de Araújo solicitou o registro de que fosse cumprido o horário
79 de inicio e termino da reunião. O Presidente anuiu com a solicitação.
80 9.5 O Presidente da Comissão de Revisão de Regimento Interno do CRA-DF, Conselheiro
81 Edmilson de Jesus Costa Filho relatou o desenvolvimento do processo e concedeu a
82 palavra ao Conselheiro Norton Ferraz Sanches membro da Comissão, que fez a leitura
83 do relatório sobre os erros encontrados no processo, concluiu solicitando a anulação e
84 nomeação de uma nova comissão, incluindo os Conselheiros que manifestaram interesse
85 em participar. Com a palavra o Conselheiro Rui Ribeiro de Araújo, solicitou com base no
86 artigo 47 do Regulamento Interno do CRA-DF vistas ao processo acima citado. O
87 Presidente, em função disso, pediu a secretária da Comissão- Dra. Fátima Buonafina, que
88 encaminhasse cópia na íntegra do processo a todos os Conselheiros presentes na reunião
89 e concedeu o prazo de vinte dias para manifestação. Com a palavra o Conselheiro Norton
90 Ferraz Sanches solicitou que constasse em ata, a definição da Comissão Permanente de
91 Tomada de Contas.
92 9.6 O Presidente da Comissão de Ética Adm Edmilson de Jesus Costa Filho relatou os
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93 trabalhos da comissão.
94 10 RELATOS DE PROCESSOS:
95 10.1 Não houve
96 11 OUTROS ASSUNTOS:
97 11.1 O Conselheiro Norton Ferraz Sanches sugeriu a criação de duas comissões:
98 Comissão Técnica de Governança e Comissão Técnica de Administração e Saúde onde
99 serão avaliados e estudados o índice de governança e a qualidade de trabalho da

100 Secretaria de Saúde no DF.
101 12 INSCRIÇÃO DE CONSELHEIROS:
102 12.1 O Presidente fez a leitura da RN n° 10/2015, que fala da obrigatoriedade do uso de e-
103 mails institucionais.
104 12.2 O Conselheiro Rui Ribeiro de Araújo comunicou dos projetos que estão tramitando no
105 Congresso Nacional, são eles: a) A PL 2219- aprovado pela Deputada Erika Kokay que
106 regulamenta a inscrição dos tecnólogos , nos Conselhos de Classe, b) Alteração de lei na
107 qual apresenta a proposta de acrescentar a inscrição dos técnicos de nível médio nos
108 Conselhos de classe, essa PL foi discutida no Plenário do CFA, onde 27 estados foram
109 contra, apenas o CRA-RJ a favor . c) PL 7050/2017- projeto no qual os registrados nos
110 Conselhos de Classe pagarão a anuidade depois de 36 meses de inscritos. Concluiu sua
111 fala, demonstrando que seu objetivo é o de valorizar a profissão de administrador.
112 12.3 O Conselheiro Norton Ferraz Sanches registrou; a) Da dificuldade em participar das
113 reuniões plenárias, em virtude do horário estabelecido, pois é um horário que prejudica
114 muitos Conselheiros. B) Solicitou que registrasse em ata que a reunião que aconteceu no
115 dia de hoje (01/06), feriu o Regimento Interno do CRA-DF, pois, não houve reunião plenária
116 ordinária em maio.
117 13 ASSUNTOS DA PRESIDÊNCIA:
118 13.1 O Conselheiro Norton Ferraz Sanches perguntou acerca das justificativas de ausência
119 dos Conselheiros. O Presidente informou que tais Justificativas foram devidamente
120 informadas no inicio da reunião.
121 14 DELIBERAÇÕES:
122 14.1. Balancete referente às contas do mês de abril de 2017, aprovado pela maioria dos
123 votantes, com exceção dos Conselheiros Norton Ferraz Sanches e Rui Ribeiro de Araújo
124 que votaram pela reprovação.
125
126 15 ENCERRAMENTO: O Presidente Adm. Udenir de Oliveira Silva indagou se alguém mais
127 gostaria de fazer uso da palavra, não havendo nenhuma manifestação, agradeceu a
128 presença de todos e às 18h de 25 min deu por encerrada a 6a Reunião Plenária Ordinária e
129 eu, Adm Márcia Cristina de Almeida, lavrei a presente ata, que depois de lida e por mim
130 corrigida, foi aprpvada e será assinada pelos Conselheiros presentes à reunião.
131
132
133
134 Adm. Udertlrâe Oliveira Silva Adm Roberto Giraldi
135 / Presidente Vice Presidente
136 CRA-DF n° 017022 CRA-DF n°022346
137
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Silva Vieira Adm Geraldo Leopoldo Sil de Torrecillas
Diretor de Administração e Finanças

CRA-dF n/020880

vdm Edmiison de Jesus Costa Filho
Diretor de Desenvolvimento Profissional

CRA-DF n° 024971

Adm Rui Ribeiro de Araújo
Conselheiro Efetivo

CRA-DF n° 002285

Diretor de Fiscalização
CRA-DF n° 001946

Adm Norton Ferraz Sanches
Conselheiro Efetivo
CRA-DF n° 019516

Adm Vanauey Ferreira Vieira
Conselheiro Suplente

CRA-DF n°014107
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